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最近一段时间，市委十届三次全会精神在
全市上下引起了热学热议。这是一次思想的大
冲击，这是一次气势的大提升，这是一次干劲的
大激发。不反思不足以谋事，不登高不可以致
远。当我们站位市委十届三次全会精神之巅，
看到的是百舸争流下的不进则退，看到的是蓝
天白云下的暴风骤雨，看到的是大好局面下的
潜在危机。更重要的是，我们在“追兵越来越
近、标兵渐行渐远”的警醒中，找回了勇挑大梁
的信心，下定了壮士断腕的决心。

共识已经达成，思路已经理顺，目标已经敲
定。当前，摆在我们面前的重中之重，就是一个
字：干。思路和目标犹如一粒种子，只有汗水浇
灌才能生根发芽、开花结果。再好的思路，再大
的目标，不干，到头来终归是竹篮打水一场空。

我们明白了要干什么，我们还要明白怎么去干。
干，必须全神贯注、心无旁骛。无论干什么

事情，心思的专注度，精力的集中度，与办事的
效果相辅相成。实现市委十届三次全会确定的
目标任务，新事多多，难事多多，倘若心思上稍
有摇摆、精力上稍有分散，往小处说就会造成工
作上的被动，往大处讲则会导致发展上的滞
后，因此，我们必须聚精会神地抓好每一项工
作。凡是盯准的事情，不受外界干扰，不听别人
议论，不被杂音蛊惑，要一门心思、雷打不动。

干，必须雷厉风行、快马加鞭。在等不起、
慢不得的今天，一步迟缓必然步步落后。更何
况市委十届三次全会确定的目标任务是自我超
越、跨越，这种超越和跨越，要求我们时时刻刻、
事事处处保持决战的态势。实际工作中，我们

一定要做到今天的事情今天办，不能摆理由，不
要找借口，不许留退路。大事当前，如果我们疲
疲沓沓、拖拖拉拉，必然会把小问题弄成大问
题，必然会使一般矛盾转化为突出矛盾。

干，必须迎难而上、敢打硬仗。前行的征途
上，绝不会一马平川、一路坦途，遇到这样那样
的困难在所难免。世上无难事，只怕有心人。
无论遇到什么样的困难，我们都要保持斗志、坚
定意志、展示韧劲，不达目的决不罢休。其实，
现实中的很多困难，不动手解决时感到很难，真
的动手去解决，也就不见得难到哪里。这些年
来，我市方方面面的建设成就，就是在一次次攻
坚克难中取得的。

干，必须全民参与、形成合力。贯彻落实市
委十届三次全会精神，不是一个区域、一个行业、

一个部门或者一个群体的事，而是你我他大家的
事。每一个郑州人，尽管岗位不同、职责不同，但
因为我们有共同的目标、一样的期盼，所以我们
必须有共同的行动、一致的行为。“以众人之力起
事者，无不成也”，在励志前行的进程中，无论是
谁，都有一份责任，一份义务。因此，作为一方领
导，不仅自己要干，而且要善于带动大家去干。
牛走马不走，锣齐鼓不齐，不可能成就大事。我
们的事业就像一盘棋，每一个棋子都有各自的能
量和作用，这些能量和作用只有汇集起来并发挥
到极致，才可以盘活全局，众志成城。

“知是行之始，行是知之成”。我们对市委
十届三次全会精神的领会把握，目的就是让市
委十届三次全会确定的目标任务落地有声，而
要做到这一点，除了实干，别无选择。

本报落实市委十届三次全会精神的系列报
道引发省会企业界高度关注。不少企业高层认
为，报道进一步明确了我市在中原经济区建设
中的责任和担当，非常鼓舞人心，企业界将以更
加饱满的热情加快发展，为构筑都市区现代产
业支撑贡献力量。

“我们将新增投资100亿元，充分发挥好产业
链优势、海外市场优势、新能源技术优势、专用校
车优势，实施10个重点项目。以节能与新能源客
车工厂项目、客车专用工厂项目等5个重点项目
为主体，实现企业跨越式发展；以宇通金融大厦
项目、技术中心项目等5个配套项目为支撑，推
进主业可持续发展。同时，通过构建资金保障体
系、技术保障体系和人才保障体系，进一步提升发

展保障能力。”宇通集团负责人表示，到2015年
宇通整车销售力争达到10万台，销售额达到500
亿元，比2011年翻一番；到2020年，整车销售15
万~20万台，销售额超过1000亿元，比2015年再
翻一番，打造全球规模最大的客车企业。

全国政协委员、河南绿色中原现代农业集
团董事长宋丰强告诉记者，集团通过组织员工
认真学习落实市委全会精神系列报道，进一步
提振了发展信心，明确了奋斗目标。作为一家
融农业、农产品深加工、旅游业等第三产业为一
体的现代化集团，走出了一条“三产”协调发展
的创新经营之路。在今后发展中，我们将努力
实现规模化、集约化、精细化，为“保增长、调结
构、促转型”贡献更大力量。

“报道振奋了企业发展信心，激发了大家的
斗志。”郑州新大方重工科技有限公司董事长张
志华表示，该公司将坚持“以创新求发展，以发
展促创新”，把“填补国内空白和打破国外垄断”
作为研发方向，今后 3至 5年，将在特种施工装
备领域不断求突破，求发展，有计划地做好新产
品研发和新市场开拓。预计到2016年，该公司
将实现年产值 30 亿元，在市场中占据更大份
额，让“郑州制造”辐射更广区域。

郑州双塔涂料有限公司总经理谢伟表示，
今后一个时期，伴随国内外产业转移、中原经济
区建设及郑州航空经济综合试验区建设等历史
性机遇陆续到来，郑州经济发展呈现出巨大潜
力，公司将进一步抢抓机遇，拓展市场份额，并

在企业成本控制、精细化管理上下工夫，努力实
现企业发展的新突破。

大商集团郑州地区集团总裁皇甫立志表
示，我市现代服务业发展将进入提速期，计划引
进和建设一批城市商业综合体，改造和提升一
批特色商业圈，这为郑州商业发展带来了全新
机遇。瞄准今年销售额超百亿元等战略目标，
该集团全体员工将齐心协力、务实创新、奋力拼
搏、深耕细作，努力把郑州打造成中原商业高
地。该集团党委书记张根湘也表示，将努力发
挥党组织在企业发展中的政治引领作用和在干
部职工中的核心堡垒作用，建设一支讲政治、懂
经营、会管理的干部职工队伍，为加快郑州服务
业发展作出更大贡献。 记者 成燕

干出都市区建设新天地
本报评论员
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